

## *“Nivelación y mejora del patio en el Marianist English Medium School en Ranchi - INDIA. 2024”*

### **RESUMEN DEL PROYECTO**

Desde 2016, el Colegio Marianista en Ranchi ha sido un pilar esencial para la educación y desarrollo de los niños en la región. En 2022, la construcción del muro perimetral fue importante para intentar asegurar la seguridad y privacidad de los estudiantes.

Este año, surge la necesidad de nivelar y acondicionar el suelo del patio de recreo, dado su mal estado. Este espacio es necesario para los estudiantes de 5 a 12 años que participan en numerosas actividades deportivas y juegos al aire libre.

La mejora de la infraestructura requiere de materiales como arena, grava, ladrillos, baldosas, cemento y herramientas niveladoras. La obra no solo tendrá un impacto positivo en el bienestar de los estudiantes, sino que también proporcionará un espacio más seguro y adecuado para sus actividades recreativas y deportivas.

### **UBICACIÓN Y CONTEXTO SOCIAL**

India, con una población de 1.429 millones de personas, es el país más poblado del mundo, y el 65% de sus habitantes viven en zonas rurales. Ranchi, capital del estado de Jharkand en el nordeste de India, tiene más de 800.000 habitantes.

El trabajo del socio local se desarrolla en la periferia, en el distrito de Lowadih-Mariamtoli, una zona de extrema pobreza donde residen muchas familias adivasi (tribales).

A pesar de ser una región rica en recursos naturales, sus habitantes padecen condiciones de vida muy precarias debido a la industrialización que desplazó a los pobladores nativos, marginándolos y tomando sus tierras. Las condiciones de vida en la ciudad incluyen la falta de agua potable, alta polución, mal saneamiento y viviendas precarias.

Muchos niños trabajan desde una edad temprana en vertederos, recolectando materiales reciclables o realizando labores domésticas, lo que les impide asistir a la escuela y disfrutar de su derecho a la infancia y educación. La Ley de Derecho a la Educación de 2009 garantiza la educación gratuita y obligatoria para niños de 6 a 14 años, pero la realidad en Jharkand dista mucho de este objetivo, especialmente en las zonas rurales.

### **SOCIO LOCAL**

Acción Marianista ha apoyado a través de distintos programas la obra social de las religiosas marianistas en el nordeste de India durante 11 años, siendo uno de los principales destinatarios de los fondos asignados a proyectos. Han trabajado en la promoción de la mujer, ámbito sanitario y educativo desde 2006, con un enfoque especial en las comunidades tribales vulnerables.

En estos años han establecido el centro de la mujer EYES, la residencia para niñas estudiantes, el Centro Médico Chaminade y diversas campañas médicas en áreas rurales.

## OBJETIVO

El objetivo del proyecto es mejorar las instalaciones del colegio para proporcionar un entorno seguro y adecuado para el desarrollo integral de los estudiantes. Esto incluye la nivelación y acondicionamiento del suelo del patio de recreo para permitir actividades deportivas y recreativas seguras, fomentando así un entorno educativo de calidad.

## ÁMBITO EN DESARROLLO

Acción Marianista apuesta por la educación como herramienta fundamental para cambiar el mundo. Queremos que los niños y niñas puedan ejercer su derecho a estudiar, formarse como personas y capacitarse para los desafíos del futuro.

Contribuimos a través de este proyecto a mejorar la calidad educativa del centro y brindar a los estudiantes oportunidades para romper el círculo de pobreza en el que viven y ser protagonistas de su desarrollo integral y profesional.

## BENEFICIARIOS

Los beneficiarios directos del proyecto son los 80 estudiantes de entre 6 y 10 años que viven en los barrios circundantes.

La pandemia de COVID-19 aumentó la desescolarización debido a las carencias tecnológicas de las familias, lo que, en el contexto socioeconómico de Ranchi, puede llevar al abandono escolar definitivo. Los niños en India enfrentan condiciones extremadamente duras, con altos índices de desnutrición, trabajo infantil y enfermedades infantiles como la diarrea.

## Actividades del proyecto

El proyecto educativo en Ranchi ha crecido gradualmente desde 2013, siguiendo un enfoque prudente y adaptado al ritmo local. Los hitos principales incluyen:

- Jardín de Infancia (2013): Capacidad para 70 niños y niñas de entre 3 y 7 años.
- Hogar Residencia para Niñas: Para estudiantes de escasos recursos de la zona rural.
- Construcción de Nuevas Instalaciones: Incluyendo 9 aulas, laboratorio, sala informática y biblioteca.
- Biblioteca: Fomentar el hábito de la lectura y ampliar el conocimiento a través de libros.
- Cercado del Perímetro del Colegio: Para mayor seguridad y protección contra intrusos y animales.
- Acondicionamiento del Patio: Nivelar y mejorar el suelo para actividades recreativas seguras.

Este proyecto de mejora del patio es una continuación de los esfuerzos para proporcionar un entorno educativo seguro y adecuado, contribuyendo al desarrollo integral de los estudiantes en Ranchi.